



Gran convocatoria en la Clínica del Automóvil de INACAP Copiapó



La Clínica del Automóvil es una actividad que forma parte de las acciones de vinculación con el medio impulsadas por INACAP, que buscan conectar el aprendizaje técnico

con las necesidades reales del entorno local, fortaleciendo el compromiso social de la institución.

Con una alta participación de la comunidad, INACAP Sede Copiapó llevó a cabo este fin de semana una nueva versión de la Clínica del Automóvil, desarrollada en el estacionamiento superior de Malplaza Copiapó. Durante la jornada, más de 40 vehículos fueron atendidos por estudiantes y docentes del Área Mecánica, quienes realizaron diagnósticos gratuitos a los asistentes.

El servicio incluyó inspección general de vehículos, escaneo computacional, algunas mantenciones menores y recomendaciones técnicas personalizadas, reafirmando el compromiso institucional con la calidad del aprendizaje y el servicio a la comunidad.

“Esta actividad refleja de manera concreta nuestro modelo educativo basado en el aprender haciendo, donde nuestros estudiantes aplican en terreno lo aprendido en las aulas. Además, es una valiosa instancia de vinculación con la comunidad, que realizamos gracias a una alianza estratégica con Mall Plaza Copiapó, lo que nos permite llegar con este servicio gratuito a un espacio abierto y accesible para todos. Estamos muy felices de seguir desarrollando esta Clínica del Automóvil año a año, ya como una tradición en nuestra sede”, señaló Daniel Uribe Mella, Vicerrector de INACAP Sede Copiapó.

Por su parte, Carlos Morgado, Director del Área Mecánica, destacó:

“Estamos realizando la Clínica del Automóvil en su sexta versión, donde estudiantes y docen-

tes hacen inspecciones a los vehículos, reparaciones menores, diagnósticos mediante escáner y entregan sugerencias sobre las mantenciones mayores que deben realizar los usuarios. Es una instancia muy valiosa tanto para el aprendizaje como para el servicio a la comunidad”.

La actividad también contó con la participación de estudiantes de otras especialidades, como Mecatrónica, quienes apoyaron en la coordinación y registro de los asistentes.

La jornada contó también con la colaboración de estudiantes de otras especialidades, como Mecatrónica, quienes se sumaron al equipo de atención y logística. Una de ellas, Valentina Judelo, valoró la oportunidad de participar en terreno, señalando que fue “una experiencia muy gratificante, ya que nos permite conocer cómo es realmente el trabajo en terreno y poner en práctica lo aprendido”.

Los usuarios valoraron positivamente esta instancia, destacando la atención, profesionalismo y utilidad del servicio.

La comunidad también destacó la calidad del servicio entregado. Uno de los usuarios, Ricardo Jaime, agradeció la iniciativa de INACAP y del Mall, señalando que muchas veces se deja de lado este tipo de revisiones, pero que en esta ocasión los estudiantes

“nos están dando respuestas específicas a los problemas que pueda presentar nuestro auto, especialmente en cuanto a la seguridad, para poder trasladarnos tranquilos al trabajo”.